

jueves 5 de mayo de 2022

La Laguna celebra ser el “corazón del voluntariado de Canarias” con la V edición de su Feria

La Laguna celebra ser el “corazón del voluntariado de Canarias” con la V edición de su Feria



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna organiza este sábado (7 de mayo) la V Feria del Voluntariado del municipio, un espacio de encuentro entre la ciudadanía y más de 70 entidades y federaciones, para visibilizar la labor que realizan estas organizaciones en los ámbitos de la discapacidad, la inclusión e integración social, el medio ambiente o la cultura y en un municipio considerado como “el corazón del voluntariado de Canarias”.

Este foro, uno de los más multitudinarios de la Isla, vuelve a la plaza del Cristo tras la buena acogida que tuvo la nueva ubicación el año pasado, la cual se convertirá en un recinto ferial al aire libre en el que, además de los stands informativos de las entidades, habrá talleres, conferencias, actuaciones musicales, teatro y actividades lúdicas y formativas para todas las edades.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, junto al responsable de Voluntariado en el Área local y representante de la red La Laguna Solidaria, Miguel Díaz, explicaron hoy todos los detalles de esta quinta edición de la Feria lagunera y las políticas que se están desarrollando para que el municipio no solo “continúe siendo el corazón de la solidaridad y el voluntariado de Canarias, sino que siga aumentando la concienciación hasta niveles de territorios europeos”.

Ascanio recordó que “tenemos el privilegio de contar con una red de trabajo interasociativa muy consolidada y con una población muy comprometida, ya que unos 15.000 vecinos y vecinas dan su tiempo y se involucran, cada día, para mejorar su entorno y generar redes de apoyo mutuo, solidaridad, visibilidad o reivindicación”.

En este encuentro con los medios de comunicación, profundizaron en las últimas acciones desarrolladas en esta materia, como la primera Guía de Recursos de Voluntariado de la localidad (disponible en <https://voluntariado.aytolalaguna.es> [<https://voluntariado.aytolalaguna.es/>]), el Plan Municipal de Voluntariado, que está en periodo de exposición pública para que la ciudadanía pueda hacer sus aportaciones, y el Reglamento que regulará el primer Consejo Municipal de Voluntariado.

Además, el edil anunció que ya se está desarrollando un amplio programa de refuerzo, trabajado de forma consensuada con las entidades de La Laguna, el cual incluirá la puesta en marcha de la Oficina municipal del Voluntariado, la Escuela Municipal de Formación en este ámbito y los primeros premios al voluntariado de La Laguna, que se crearán durante este año.

Entre las actividades de difusión y promoción de este 2022, se incluye esta V edición de la tradicional Feria municipal, un gran encuentro del voluntariado local e insular que, bajo el lema “Somos Solidaridad y Compromiso”, constituye “una oportunidad no solo para contribuir a la visibilidad de las entidades y que estas puedan compartir buenas prácticas y herramientas que ayuden a mejorar el resultado de sus proyectos, sino también, para que la ciudadanía tome conciencia de las diferentes realidades que conviven en nuestro municipio y de cómo la labor voluntaria contribuye a mejorar la calidad vida de toda la comunidad”, destacó Rubens Ascanio.

Como recordó el concejal, “el voluntariado y las redes de solidaridad son una de las grandes riquezas de nuestra sociedad, un complemento importante de la acción pública y un instrumento clave en la lucha contra las desigualdades y para lograr un mundo más equitativo e igualitario. La Laguna es un municipio muy diverso y con un gran potencial humano, lo que se refleja también en la cantidad de asociaciones que existen en nuestro territorio”, unas 170 y que estarán representadas en la Feria también a través de las distintas federaciones de las que forman parte, como recordó Miguel Díaz.

Acciones como esta Feria, “nos permiten apoyar al tejido asociativo local, visibilizar el ingente trabajo que realizan, promover el compromiso social e impulsar la colaboración y la cooperación de la ciudadanía”, valoró Díaz, quien recordó que, además, esta quinta edición es especial porque coincide con el décimo aniversario de la fundación de La Laguna Solidaria, una “plataforma de trabajo colectivo y ejemplo de que las entidades laguneras están todas en el mismo barco, trabajando por el bienestar y la calidad de vida de las personas”.

Y para lograr este objetivo, la V Feria del Voluntariado de La Laguna contará con un amplio programa para todas las familias y edades, con propuestas que incluyen actividades informativas, formativas, lúdicas y culturales, que se simultanearán en cuatro espacios diferenciados dentro de la plaza del Cristo y donde la música ocupará un importante lugar para contribuir a la dinamización del evento, con la participación de las y los cantantes Tomás Vera, Claudia Basterra y Sandra Mesa.

9 horas de actividades

La Feria tendrá lugar entre las 10:00 y las 19:00 horas del sábado, con entrada gratuita. El escenario principal congregará charlas, actuaciones musicales, teatrales y exhibiciones de juegos tradicionales, que se celebrarán en paralelo a las acciones de las zonas infantil, lúdica y de charlas. Incluirá talleres de teatro, primeros auxilios o de lengua de signos, un debate sobre recursos alojativos, proyecciones audiovisuales, actividades formativas e informativas por parte de las organizaciones participantes, así como juegos y talleres educativos, entre otras propuestas.

La iniciativa cuenta con la colaboración del Instituto Canario de Animación Social (ICAS) y de la red La Laguna Solidaria, así como la participación de la Fundación General de la ULL, el programa Tenerife Isla Solidaria de Sinpromi, la Oficina de Información y Asesoramiento del Voluntariado del Gobierno de Canarias.